



ÉDIM

SIDGS

École de **développement international**  
et **mondialisation**

School of **International Development**  
and **Global Studies**

**FORMULAIRE D'ÉVALUATION POUR LE PROJET**  
**PROPOSAL EVALUATION FORM**

NOM DE L'ÉTUDIANT-E/ NAME OF STUDENT	
TITRE DU PROJET/ TITLE OF PROPOSAL	
NOM DE L'EXAMINATEUR OU DE L'EXAMINATRICE / NAME OF EXAMINER	

L'EXAMINATRICE/TEUR EST PRIÉ DE DONNER UN JUGEMENT SUR LE PROJET SELON UNE DES 4 POSSIBILITÉS INDIQUÉES CI-DESSOUS :

- Le projet est accepté sans révisions additionnelles.
- Le projet doit subir certaines révisions **sous la supervision du directeur ou de la directrice de recherche.**
- Le projet doit subir des révisions importantes ; **une version révisée doit être soumise de nouveau à l'examineur ou à l'examinatrice.**
- Le projet ne rencontre pas les exigences du programme ; **une nouvelle version devra être soumise à l'examineur ou à l'examinatrice.**

VEUILLEZ ACHEMINER VOS REMARQUES ET COMMENTAIRES À L'ADJOINTE SCOLAIRE À L'ÉDIM ET NON À L'ÉTUDIANT(E) ET/OU AU/A LA DIRECTEUR/DIRECTRICE DE L'ÉTUDIANT(E).

THE EXAMINER SHOULD INDICATE A JUDGMENT ON THE RESEARCH PROPOSAL BY CHECKING ONE OF THE 4 BOXES BELOW:

- No revisions are required.
- The proposal requires some revisions, **under the supervision of the research supervisor.**
- The proposal requires substantial revisions; **a revised version must be re-submitted to the examiner.**
- The proposal fails to meet the standards of the program; **a new version must be submitted to the examiner.**

PLEASE FORWARD YOUR COMMENTS AND REVISIONS TO THE ACADEMIC ASSISTANT AT THE SIDGS AND NOT TO THE STUDENT AND/OR HIS/HER RESEARCH SUPERVISOR.

Signature de l'examineur ou de l'examinatrice / Signature of Examiner

Date